

SpVgg Illkofen verstärkt sich für neue Saison

Illkofen: Gleich nach dem Start der Vorbereitung für die neue Saison präsentierten Trainer Kurt Stöhr und Abteilungsleiter Peter Voggesberger die Neuzugänge bei der SpVgg Illkofen. Vom TSV Neutraubling wechselten Thomas Schön und Thomas Jäger zu Stöhrs Team, sowie Daniel Wicha vom FC Viehhausen und Rainer Faltermeier von der SpVgg Hainsacker. Aus den eigenen Reihen reaktivierte man Torwart Franz Hetzenegger und nach zweijähriger Pause auch Philipp Zintl. Aus der eigenen Jugend rückten Sebastian Kastenmeier und Manuel Hopp in die Mannschaft auf. „Unser Saisonziel ist der einstellige Tabellenplatz. Wir wollen so spielen, dass wir so schnell wie möglich nichts mehr mit dem Abstieg zu tun haben.“, forderte Trainer Stöhr. Die Mannschaft ziehe gut mit und habe die neuen Spieler gut aufgenommen. „Ich erwarte mir auf jeden Fall eine deutliche Verstärkung von den Neuzugängen.“



BU: Die Neuzugänge der SpVgg Illkofen mit Trainer Kurt Stöhr (links) und Abteilungsleiter Peter Voggesberger (rechts)